



## **Jean-Pierre DELL'OMO**

*Chez PMSE SA depuis Septembre 2016*

*Après quelques années passées dans le milieu bancaire, une reconversion vers l'informatique en 1992 et plus particulièrement dans le support depuis 2002 s'est opérée. Durant plus de 14 ans, il s'est formé, perfectionné et a acquis une bonne expertise dans son domaine.*

*En 2016 il rejoint PMSE en tant que "Coordinateur Administratif" et assume le support informatique interne et externe pour notre outil de Gestion des Activités (GDA).*

---

*Within PMSE SA since September 2016*

*After several years spent in Banking environment, he joined the IT world in 1992 and specifically the Service Desk since 2002. During more than 14 years, he trained, improved his skills and acquired a good expertise in this field.*

*Since 2016, J.-P. joined PMSE as "Administrative Coordinator" and is in charge of IT support internally and externally too particularly for our Activities Management Tool (GDA).*